

Puebla, Pue., a 04 de noviembre de 2014

**Acta de la sesión Ordinaria
DEL CONSEJO CIUDADANO DE Turismo.**

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las 18:20 horas del día 04 de noviembre del año 2014, en sala de juntas del IMPLAN; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, II y III, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

CONSEJEROS CIUDADANOS

NOMBRE	CARGO
Mtro Gerardo Corro Amador	Presidente
LAE. Ma del Consuelo Guevara Montiel	Secretaria
Lic. Martín Zitalpopoca Rojas	Consejero
Sra. María Elena Porras Razo	Consejera
Arq. Eduardo Pérez Peredo	Consejero
Mtra. Gerogina Ramírez Fernández	Consejero
Lic Mercedes Vicente Mójica	Consejera
Lic. Fernando Camaras Martínez	Consejero
Lic Angel de Jesús Osorio Ochoa	Consejero
Coral Crespo Guzman	Consejera
Lucía Abrego Cuervo	Consejera
Lic. Ma de la Cruz Gómez de Alvear	Consejera

AUTORIDADES E INVITADOS

NOMBRE	CARGO
Mtro Jaime Auriolos Barroeta	Secretario Ejecutivo
Lic Alejandro Cañedo Benítez	Director de Turismo

Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria. correspondiente al mes de noviembre bajo el siguiente;

ORDEN DEL DÍA

1.	18:00 a 18:05	Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión.
2.	18:05 a 18:10	Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior
3.	18:10 a 18:20	Informe de la oficina de Turismo Municipal Lic. Alejandro Cañedo
4.	18:20 a 18:40	Informe del Congreso de Consejos Ciudadanos de

		Aguascalientes por el Arq. Eduardo Pérez Peredo
5	18:40 a 18:50	Mensaje de la Presidencia. Mtro Gerardo Corro
6.	18:50 a 19:30	Revisión del marco legal, Mtro Jaime Aurióles
7.	19:30 a 19:45	Revisión estatus de los consejeros y respuestas a las cartas a instituciones
	19:45 a 20:00	. Asuntos Generales Carlos H. Martínez de Consejo de vialidad invita a sesión conjunta el próximo 10 de noviembre

Desarrollo

1.-Contando con la presencia de 9 consejeros, se cuenta con quorum para iniciar, casi inmediatamente se incorporan dos consejeros más, por lo que la sesión está debidamente instalada y sus acuerdos serán de carácter formal.

2.-la minuta anterior sólo incluye la participación del Director de turismo, ya que con la asistencia de cuatro consejeros solamente, no se tomó como sesión ordinaria. Se recapitaron los acuerdos de la sesión anterior.

3.- El Arq. Eduardo Pérez Peredo nos comparte sus experiencias en el congreso de Aguascalientes sobre consejos ciudadanos. Lo más relevante es que Puebla será la sede el próximo en octubre 2015, así es que tenemos el reto de la organización. Puntualizar sobre la calidad de las conferencias, aunque algunas fueron muy buenas, otras, como la de acreditación sirvió como escaparate a la empresa del conferencista.

4.- Gerardo Corro toma la palabra para su mensaje, nos informa que ante la Secretaría Ejecutiva presentó su renuncia a la presidencia de la Comisión ejecutiva el 28 de octubre, en la misma presenta su renuncia a la presidencia del Consejo de Turismo, y lo hace frente a los consejeros el día de hoy. Le agradecemos su presencia de ánimo ante la situación que le tocó enfrentar y su disposición. Continúa como consejero.

5.- Jaime Aurióles, nos recapitula el marco legal para la elección de presidente: toca ahora convocar a sesión extraordinaria dentro del plazo de 30 días como máximo.

Nos comenta que la sesión extraordinaria de la Comisión Ejecutiva será el 18 de noviembre y si deseamos que Turismo tenga voto en esa sesión deberemos tener presidente nombrado para esa fecha.

6.- en la revisión de los consejeros se comentó:

Gerardo permanece como consejero y tiene contemplado nombrar a Rodrigo Alvarez como su suplente. Consuelo Guevara presenta el curriculum de Sonia Osorio Amador como su suplente, Fernando Camaras comenta que su suplente será Roberto Quintero, puesto que se aplicó su baja desde su renuncia como representante de CANRIAC. Lupita y Ma Elena son ratificadas por CANACO. Gina Ramirez queda como consejera titular por UDLAP, quedando pendiente el nombramiento del suplente. El barrio del artista, mandò oficio acreditando a Coral Crespo

Guzmán como titular, y a Lucía Abrego Cuervo como suplente. La Universidad del Valle de México ratifica a Mercedes Vicente como titular y nombrará a la chef Claudia como suplente. No tenemos respuesta aún de las cartas a ICOMOS, El colegio de arquitectos, la BUAP, y el Instituto de Estudios Universitarios IEU.

Del Instituto Culinario, Denise mandó un correo en donde informa que ella sigue siendo la representante y se reincorporará en enero de 2015 después de su incapacidad médica.

Revisaremos con la secretaría ejecutiva las respuestas que vayan llegando.

Hubo observaciones de UDLAP, UVM, y el colegio de Arquitectos sobre la pertinencia de la correspondencia, ya que fueron membretadas inadecuadamente.

7- en asuntos generales: se comenta que el consejero de vialidad Carlos Hugo Martínez tiene la propuesta de sesionar conjuntamente el próximo 11 de noviembre en el IMPLAN para presentar una camioneta como alternativa de transporte al metrobús, queda abierta la invitación para quien la quiera conocer.

La secretaría nos pide actualizar la lista de consejeros para girar las invitaciones a la cena de fin de año. Y mandar las nominaciones a Consejeros Distinguidos.

La secretaría extiende la invitación a nuestros consejeros para incorporarse al curso en el Tecnológico de Monterrey sobre "técnicas conversacionales para la efectividad en los consejos".

Fernando Cameras y Mercedes Vicente asistirán.

ACUERDOS

- 1.- Emitir convocatoria para sesión extraordinaria el próximo jueves 13 de noviembre con el único punto de elección de presidente
- 2.- se hará en primera y segunda convocatoria para el mismo día
- 3.- se incluirá el estatus de los consejeros, para saber quienes están, activos con derecho a voto, y quienes son elegibles según el coremun
- 4.- Maricruz hará una carta para Sergio Vergara de la Gerencia del centro histórico para pedir la moderación del sonido en el zócalo en eventos como el del 30 de octubre con todos los medios de comunicación. La presentará el CCTUR una vez firmada.